



Russland: von den Zaren bis Putin

Mancher politische Beobachter findet, dass das autokratische Regierungssystem der russischen Zaren eigentlich nie wirklich zu Ende gegangen sei sondern nur seine äußere Erscheinungsform verändert habe. Auf die Kaiser von Gottes Gnaden folgten die kommunistischen "roten" Zaren und nach dem Zerfall der Sowjetunion habe der in deren System groß gewordene Putin die Rolle des Alleinherrschers übernommen. Dieser Betrachtungsweise mag teilweise zutreffen.

Russland ist schon alleine wegen seiner geografischen Ausdehnung schwer zu regieren, aber macht dies das russische Volk anfällig für Diktaturen? Letztlich sind es doch gerade die "kleinen Leute", die am meisten unter ihnen leiden. Ein Grund mehr, sich ausführlicher mit der politischen Geschichte dieses faszinierenden Landes zu beschäftigen.



Besuchen Sie auch unsere Website

<http://www.eupen-leihbuecherei.be/das-buch-zum-film.html>

**die neue Rubrik "Verfilmte Bücher, Bücher zu Filmen"
mit brandaktuellen Rezensionen und Kritiken!**